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来年は沖縄祖国復帰40年、両陛下の行幸啓も 2011/05/24 06:36 

  左翼の工作で実は危なかった沖縄の本土復帰！ 

 

       神に祈り、天に祈り、地に祈り、 

    「沖縄が復帰できますように」 

    という思いを街頭で訴えました。 

  
 沖縄県祖国復帰39周年記念大会が去る5月15日（日）、嘉手納町のかでな文化センターに850人を集めて盛大に開催された

（主催・同実行委員会）。同県で愛国者が純粋に「祖国復帰を祝う大会」が開催されたのは今回がはじめてで、大会のタイトルは

「今明かされる祖国復帰の真実」。県民代表としてこのテーマで講演した仲村俊子さんの訴えが感動と共感を呼び、大きな話題と

なっている。 
  

  
40年以上も沖縄で本土から来た左翼・日教組と戦い 
続けてきた仲村俊子さん。講演と言うより、人生を掛 
けた「魂の叫び」に近く、聞く人に感動を呼び起こす。 

 （画像は下記動画からキャプチャー） 
  

 日本国はサンフランシスコ講和条約の発効により、1952年4月28日に主権を回復し、現在この日を「主権回復記念日・国民の

祝日」にしようという運動が続けられている。だが、この日は沖縄にとっては「屈辱の日」として記憶され、沖縄がアメリカから返還

されるまでには更に20年後の1972年5月15日まで待たねばならなかったのが歴史の事実。 
  
 しかし、この間に沖縄は、70年安保の闘争舞台として本土から左翼勢力が進出、復帰前の沖縄では「日の丸」が「赤旗」に代わ

り、「祖国復帰運動」は「沖縄返還協定阻止運動」に変貌をとげていた。つまり、いつの間にか復帰前の沖縄は左翼政権と左翼マ

スコミに陥落、米軍基地・自衛隊抜きの返還を求める左翼勢力が支配し、反戦・反米の拠点として利用され続け今日に至ってい

るわけだ。 
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39年目にしてはじめて開催が実現した沖縄県祖国復帰39周年記念大会 

（画像は日本会議ホームページから） 
  

 このような情勢を受けて、時の佐藤内閣は1971年、復帰反対運動を行う沖縄に対して、強行採決してまで復帰を実現する大

義名分を完全に失っていた。こうした中で仲村俊子さんのもとに国会の動きを観察していた知人から緊急電話が入る。「このまま

だと沖縄の祖国復帰はできなくなるよ。それでもいいの？」と。 
  
 そこで危機感を強めた仲村さんらが立ち上がり、10月30日に那覇市与儀公園で、一千名を集めて「沖繩返還協定批准貫徹県

民集会」を実施、反撃に出た。さらに職場を欠勤してまでして上京し、国会議員や自民党役員への涙の陳情や、街頭での宣伝活

動など必死の活動を続け、巻き返しに成功する。 
  
 そして運命の11月24日、沖縄返還協定批准の衆議院本会議の強行採決にまで持ち込んだ、という経緯を語ったものだ。沖縄

の祖国復帰を実現するためには、歴史に埋もれた愛国者達の献身的な努力があった事を明らかにしたもので、「現在の沖縄は

当時以上の危機的状況にある」と訴えている。（ニュース調ここまで） 
  

 
5・15 仲村俊子「今明かされる沖縄祖国復帰の真実」前半 

  
 上記の記事は日本会議や民間沖縄対策本部のレポートを参考にダイジェスト版としてまとめたものです。感動的な仲村俊子さ

んの動画を是非ご覧ください。それにしても沖縄の情報が我々にもかなり伝わって来るようになったのはありがたいですね。沖縄

から反日左翼を早く追い出したいものです。来年は沖縄祖国復帰40年を迎え、両陛下の行幸啓も予定されています。なお、大会

は以下のような進行で行われました。 後に決議文も収録しました。 
  
 【第一部】 
・開会の辞 黙祷 国家斉唱 
・主催者代表挨拶 実行委員長・中地昌平氏（日本会議沖縄会長） 
・祝辞 仲井眞弘多沖縄県知事、中山義隆石垣市長、元海上保安官一色正春氏、中山成彬 
     氏、新垣哲司氏、 伊藤玲子氏 
・講演 初代沖縄防衛協会婦人部長・元小学校教諭、仲村俊子氏 
・国民運動提起 日本会議・椛島有三事務総長 
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・決議文採択 
  
 【第二部】 
・講演 「尖閣諸島・沖繩を守れ」青山繁晴氏 
・講演 「日本経済の復興と成長、そして虚構の中国経済」三橋貴明氏 
  

 
 5・15 仲村俊子「今明かされる沖縄祖国復帰の真実」後半  

  
 大会決議文 

  
 本日、沖縄県は祖国復帰より39周年を迎えました。祖国復帰を果たす為に、当時日米交渉を進められた政府並びに民間有志

の方々の並々ならぬご尽力に対して、改めて感謝申し上げる次第です。そして、そうした交渉活動と連携して沖縄の民間有志が

立ち上がり、県下の各種の業界、各種の団体による献身的な活動が続けられ、「沖縄返還協定批准貫徹県民大会」が実施され

た事により、政府の決断に決定的な影響を与えた事は特筆すべき事です。 
  
 しかるに、残念ながらこの慶祝すべき記念日がイデオロギーに偏向した人達によって、米軍基地を押し付けられた「屈辱の日」

として歪められ、反基地運動に利用される日となっている事は慚愧に耐えません。 
  
 一方、昨年九月の尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件は、中国が尖閣諸島を奪い取るために意図的に仕組まれた事件であっ

たことが推認されています。近年、東シナ海、沖縄近海において、中国海軍、海洋調査船、漁業監視船、漁船団、によるあからさ

まな領海侵犯が増え続けています。そうした中で宮古・八重山の漁民の方々は豊かな漁場を奪われ、大変厳しい状況に追い込

まれています。 
  
 更に、 近の中国の国内で行われている反日デモには「琉球回収・沖縄解放」の横幕が掲げられ、「琉球人民は日本からの独

立を望んでいる」と大きなデマを流し、尖閣諸島だけではなく沖縄全体を支配下に置くことを狙っています。 
  
 祖国と郷土を愛する私共県民は、五月十五日の復帰記念日に「誇り」を持ち、祝賀するとともに、尖閣諸島の主権と郷土沖縄を

中国の侵略行為から守り抜く決意を表明する日にしたいと思います。 
  
 図らずも来年は復帰40周年という記念すべき年に、天皇・皇后両陛下の行幸啓を賜り、豊かな海づくり大会が糸満市で開催さ

れることが決まりました。祖国復帰40周年を前に、私共は今一度、祖国復帰の歴史を繙き、その歴史的意義を再認識し、県民挙

げて心より祖国復帰記念日を奉祝致したく思います。 
  
 私共は、本日より決意を新たに、今日抱えている様々な沖縄の課題を県民が一体となって克服し、復帰40周年より新時代へ

向けて「誇りある日本」「誇りある郷土沖縄」を築いて参りたいと存じます。多くの心ある県民並びに全国の皆様方のご支援ご協

力に心より感謝申し上げ、以下三点について決議致します。 
  
 一、五月十五日は、沖縄県が祖国日本に復帰した日として深くその意義をかみ締め、行政と県 
     民が一体となって奉祝の啓発活動を実施するよう働き掛ける 
 一、来年開催予定の祖国復帰４０周年記念大会を、祖国一体の沖縄に誇りをもって参加できる 
     県民総参加の行事として実施されるよう、行政と県民が一丸となって推進する 
 一、来年秋、豊かな海づくり大会のご臨席でご来県頂く、天皇・皇后両陛下の奉迎事業を行政 
     と県民が一体となって推進する 
  
 平成二十三年五月十五日 
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 沖縄県祖国復帰39周年記念大会 
  

 皇室と祖国復帰39年 

 
沖縄県祖国復帰39周年大会 椛島有三氏 

その1   その2   
  

【関連ニュースリンク】 
■5/15 8520名が集い、沖縄祖国復帰39周年大会が盛大に開催さる(日本会議) 
■39年目に初めて開催された純粋な沖縄祖国復帰祝賀式典 
■「誰も知らない沖縄祖国復帰の真実」（前半） 
■「誰も知らない沖縄祖国復帰の真実」（後半） 

------------------------------------------------------------------- 

谷垣さん、こう言って 

私も辞める、貴方も辞めろ！ 
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産経新聞5月24日5面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

 ------------------------------------------------------------------- 

節電のために減らしてもよいもの 

パチンコ・ゲームが77％！ 
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首都圏の生活と消費の意識に関するアンケート結果 

（画像クリックでPDFファイル） 
------------------------------------------------------------------- 

  
「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 沖縄県祖国復帰39周年記念大会  嘉手納町かでな文化センター  今明かされる祖国復帰の真実  仲村俊子  中地昌平

  日本会議  椛島有三  仲井眞弘多  中山義隆  一色正春  中山成彬  伊藤玲子  青山繁晴  三橋貴明   

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/24 06:39Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【「改革」あれこれ】 
  
 ＪＲ東海会長・葛西敬之 原発継続しか活路はない 

 
 津波による福島第１原発の被災により日本のエネルギー政策は 後通告を突きつけら

れた形だ。 

 
 一方では、現場の映像や風説に恐慌を来した人々が原発反対を唱え、定期点検を終了

した原子炉の運転が再開できない状況である。全国５４基の原発プラントはこれまで総発

電量の約３０％を発電してきたが、既に７基がこのような形で運転停止となり、このままで

は１年余りのうちにすべて停止してしまうだろう。 

 
 もう一方には地震・津波・原発事故で損害を受けた人々を支援し、被災地域を復興する

という大事業があるが、そのためには日本経済が力強く活力に満ちていなければならな

い。経済の血液循環とも言うべき電力の安定供給を瞬時も途切れさせてはならない。相

剋（そうこく）する２つの現実のはざまで日本はまさに進退窮まってみえる。 

 
 原発停止を求める人々は火力発電や再生可能エネルギーの活用に活路を求めよと主

張する。しかし質・量・コストいずれの点から見ても一部補完以上の期待はできない。 

 
 今日の原発は５０年に亘（わた）る関係者の営々たる努力と数十兆円に上る設備投資

の結晶であり、それを簡単に代替できる筈（はず）がない。原発を止めれば電力供給の不

安定化と電力単価の高騰を招き、それに続く企業の業績悪化、設備投資・雇用の縮小、

経済の停滞・空洞化、税収の減少、財政の悪化、国債の信用崩壊などの連鎖は日本経

済の致命傷となりかねない。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110524/plc11052403530006-n1.
htm 
 
・これが正論です。  

 

2011/05/24 08:22Commented by okinawataisaku さん 

花うさぎさん 
沖縄祖国復帰39周年記念の記事を掲載してくださり有難う御座います！ 
人気ブログで発信していただけると非常にありがたい限りです。 

 
来年は日中国交回復40周年でもあるので、決してそれらの行事やイベントを盛り上げさ

せてはならないと思います。 
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私は、もし日中国交回復記念行事が大々的に行われた場合、「尖閣問題で亀裂の入った

日中間の友好関係を取り戻すために印に、中国と歴史的に結びつきの深い沖縄のから

日中関係の深化をすすめよう。」という流れになり、具体的には「沖縄への中国の観光客

が増えるように、沖縄では人民元が使えるようにしよう！」となってしまうと見ています。 
それを避けるためにも、祖国復帰40周年祝賀式典を大きな国民運動にしていかなけれ

ばならないと思っています。 

2011/05/24 08:38Commented by tropicasso さん 

花ウサギさん、おはようございます。 

 
私の知る限り沖縄人は日本に対して悪意だか敵意を持っている人が多いような気がしま

す（５０％の人は基地反対＝嫌本土人ということになるのでしょうね）。 

 
結局、恨みや妬みという悪感情が失せない限り、建設的で正しい感情は生み出されない

という実例が沖縄問題なんでしょう。 

 
私は沖縄人の半分は「自分の発想は卑しい」という認識に立って欲しいものです。 

 
中国人ノービザやらRMB両替自由化を推進しようとしている日本が嫌いで中国渡来人と

自ら宣っているナカマ県知事は先祖返りで中国移住自由化を推進して欲しいものです。さ

ぞかし、かの地には自由がありますよ！  

 

2011/05/24 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To okinawataisakuさん おはようございます。  
 
>沖縄祖国復帰39周年記念の記事を掲載してくださり有難う御座います！ 
 
どういたしまして。気になっていたのですがなかなかチャンスが無くて遅れてしまいまし

た。 

 
>「沖縄への中国の観光客が増えるように、沖縄では人民元が使えるようにしよう！」とな

ってしまうと見ています。 

 
まずいシナリオですね。 

 
>祖国復帰40周年祝賀式典を大きな国民運動にしていかなければならないと思っていま

す。 

 
はい。万が一にも前回のように陛下に不逞を働く輩を排除して、沖縄県民だけでなく日本

国民が歓迎する一大イベントにしたいものです。 

 

2011/05/24 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>私の知る限り沖縄人は日本に対して悪意だか敵意を持っている人が多いような気がし

ます（５０％の人は基地反対＝嫌本土人ということになるのでしょうね）。 

 
左翼独特の「敵を作る」、階級闘争史観は常道ですからね。 

 
>私は沖縄人の半分は「自分の発想は卑しい」という認識に立って欲しいものです。 
 
在日の構図とよく似ていると思いませんか、我々は差別されている、金寄こせって。恵さ

んの報告によると、反対している左翼にしかまともに補助金がわたらないというのですか

ら、逆にしなければいけません。 

 
反対している県民は補助金なし、と。 

 
>中国移住自由化を推進して欲しいものです。さぞかし、かの地には自由がありますよ！ 
 
彼は根っからの左翼ではなく、以前は条件付き基地移転容認派だった筈ですが、選挙前

後から言動が変わったようですね。 
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2011/05/24 09:26Commented by abusan１２３ さん 

まあ、沖縄はどうしても観光業が中心になりがちで有り 
仲間さん一家の様に「出稼ぎ」も少なくないですね。 
（兄は「軍人」、姉は「モデル」、妹は「俳優」'`,､(´∀`) '`,､） 

 
もし、独立するとなれば琉球王国の再建ですが、何故か 
そのような動きは無く、で、「沖縄共和国」でも建てる 
つもりなんでしょうかと嫌みを言いたくなりますね┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
米国の沖縄に対する軍事的思惑は否定しませんが 
それでも反米どころか反日の動きが有る連中が 
自らの主張を沖縄の総意であるかの様に吹聴 
してますが実に片腹痛い話です(o_ _)ﾉ彡☆ｷﾞｬﾊﾊ!! ﾊﾞﾝﾊﾞﾝ! 
 
カタルーニャを気取るんぢゃ無ぇよ！！と 
そんだけの経済力を持ってから独立を叫べと 
言いたくなりますわなあ┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
アカい頭の沖縄人の迷惑な面汚しどもめ！！(^_^メ) 
（沖縄の人々はこやつらの所為で大変迷惑しています！！）  

 

2011/05/24 09:34

Commented by abusan１２３ さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 【「改革」あれこれ】 
>  

> ＪＲ東海会長・葛西敬之 原発継続しか活路はない 
 
ＪＲ東海の立場からいわせればＪＲ東海と中部電力ならびに 
北陸電力との関係は切っても切れない関係で有りますから 
電力会社を擁護せざるを得ない立場であり、パンチ不足の 
感は否めません(^_^メ)ＪＲ東海は中部地方の典型的な 
地場産業会社ですから(^◇^;) 
 
ここはトヨタの鶴の一声がほしい所ですね。 
原子力発電所に関するリスクマネージメントが 
厳しく問われて居るご時世なだけに・・・・・・・・・・ 
トヨタの工場も中部電力と関係がありますので。  

 

2011/05/24 09:57

Commented by kazuyui さん 

To okinawataisakuさん  
To 花うさぎさん 
 

>来年は日中国交回復40周年でもあるので、決してそれらの行事やイベントを盛り上げ

させてはならないと思います。 

 
祖国の同胞として心から共感します。 

 
>具体的には「沖縄への中国の観光客が増えるように、沖縄では人民元が使えるように

しよう！」となってしまうと見ています。 

 
このような 悪のケースにならぬよう共に頑張りましょう。 
観光以外の産業の立ち上げが必要なのでしょうが、容易に解決ならざる難問ですが。  

 

2011/05/24 10:56Commented by gabacho さん 

 都心の一等地を中国が大使館用地に購入する問題について、トラブルに発展すること

を嫌う民主党政権は、純粋な経済的行為（土地の売買）として逃げ切りを図るようです。 

 
 現在問題となっている尖閣諸島についても、中国は地主と接触して購入を図っているそ

うです。ところが、こちらの方は大使館用地とは異なり、たいへんな問題です。 

 
 大使館用地の場合は、地主が中国政府で、その敷地内は治外法権となりますが、あく

までも日本の領土であることに変わりはありません。ところが、尖閣を中国政府が購入し
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た場合は、１９世紀にアメリカがロシアからアラスカを購入したように、中国の領土となって

しまいます。これを純粋な経済行為として見逃すわけにはいきません。 

 
 韓国人が対馬の土地を買いあさっているように、中国の個人が尖閣の土地を買う場合

は、あくまでも日本の領土であり、中国人の地主はその土地を使えるだけで、周辺の海域

も中国人のものというわけには行きません。 

 
 ところが、中国政府が購入する場合は、領土、領海、領空に加えて広大な排他的経済

水域までもが中国のものとなってしまいます。つまり、単に個人の所有地の売買というわ

けにはいかないのです。 

 
 普通なら、政府がそんな馬鹿なことを認めるはずがないと思うのですが、今の売国政権

にはそれが通用しないので困ってしまいます。 

 
 買い手が中国政府であるのなら、売り手も日本政府でなければならない。 
 日本は中国の土地を購入できないのに、中国が日本の土地を買えるという不平等の是

正も急務です。 

 
 政府が領土を売るのなら、国民に信を問わなければいけないと、思います。 

 
 対馬の土地も、全部韓国人に買われてしまったら、どうなるのだろう？ 

 
 小生は法律にあまり詳しくないので、ご存知の方がいましたら、教えて欲しいです。  

2011/05/24 11:10

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「天使のほほえみ」 平成二十三年度 総会記念講演会  

 
日時 5月30日（月） 13時30分～16時30分 （13時開場） 
場所 幡ヶ谷社会教育館 3階 大学習室   
http://www.city.shibuya.tokyo.jp/est/shakyo/sk1_hatagaya.html 
 
内容 テーマ … 「国のいのち、人のいのち」 －日本を存続させるために－ 
講師：村田春樹（外国人参政権に反対する会・東京代表） 
副講師：鎌田久子（「天使のほほえみ」理事長） 

 
会費 500円 ＋ 真心の義援金 
主催 天使のほほえみ 
後援 日本会議、日本政策研究センター、新教育者連盟、チャンネル桜、二宮報徳会、寺

子屋塾、全日本きものコンサルタント協会 
お申込 TEL/FAX 03-3374-6178（鎌田） 042-772-9650 （野田）  ※ 5月25日

締切  

 

2011/05/24 11:10

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会  

ソ連強制抑留について  

 
日時 平成23年5月30日（月） 18時30分 
場所 港区立生涯学習センター （JR「新橋」駅烏森口 徒歩3分） 
 
内容 講師 ： 荒木正則（旧石頭予備士官学校13期生） 
会費  1,000円 
お問合せ MAIL sohumago@yahoo.co.jp  

 

2011/05/24 11:14Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>（兄は「軍人」、姉は「モデル」、妹は「俳優」'`,､(´∀`) '`,､） 
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あれ、これは知りませんでした(^^；。 
 
>そのような動きは無く、で、「沖縄共和国」でも建てる 
>つもりなんでしょうかと嫌みを言いたくなりますね┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
支那は既にそのための憲法まで作って手ぐすね引いて待ってますよ。 

 
>アカい頭の沖縄人の迷惑な面汚しどもめ！！(^_^メ) 
>（沖縄の人々はこやつらの所為で大変迷惑しています！！） 
 
日本全体にも言えることですが、声なき多数派は声高少数派に負けてますね。ここはサイ

レントマジョリティーが声を上げ行動しないと本当に潰されますよ。  

2011/05/24 11:16

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>パンチ不足の感は否めません(^_^メ)ＪＲ東海は中部地方の典型的な 

>地場産業会社ですから(^◇^;) 
 
あれ？そういう視点で読みましたか。私は保守論客の大御所として受け止めましたが。 

 
>トヨタの工場も中部電力と関係がありますので。 
 
もう既に当たり障りのないコメント発表していたように記憶しますけど。 

 

2011/05/24 11:28

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyui さん こんにちは。 
 
＞観光以外の産業の立ち上げが必要なのでしょうが、容易に解決ならざる難

問ですが。 

 
基地と観光、補助金が三本柱と言われてますが、一朝一夕には行かない構造になってま

すね。 

 
基地と補助金が無ければ成り立たないのが実情でしょう。  

 

2011/05/24 11:31Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>トラブルに発展することを嫌う民主党政権は、純粋な経済的行為（土地の売買）として逃

げ切りを図るようです。 

 
明日が売買契約日ですね。主権が連日抗議活動を続けています。 

 
>普通なら、政府がそんな馬鹿なことを認めるはずがないと思うのですが、今の売国政権

にはそれが通用しないので困ってしまいます。 

 
あり得ないですね。そんなバカなことは。ですから保守の識者が国有地にして自衛隊を駐

屯させよ、と言っているのに。 

 
とにかく倒閣を急ぐしかありません。 

 

2011/05/24 11:42Commented by watch1938haruo さん 

花うさぎ様、本エントリを大変興味深く拝読しました。仲村さんの心のこもった話も拝聴し

ました。私は約20年前に公用を兼ねての沖縄旅行に行き嘉手納基地まで足を伸ばしまし

た。我々本土人は何を為すべきか改めて感じました。 

 
 それと、ここで引用されているJR東海の葛西さんの論考を産経(ipad)で全くの共感を

持って読みました。短い論考の中にも問題の本質と対応のあり方が述べられています。

今の世情一般は羹に懲りて膾を吹くの類です。いや、政権自体はもっと悪質とも言えるで

しょう。 

 
 私の管内にある中電はあの浜岡原発停止を管政権運営の道具に弄ばれていますが、
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中電の水野社長(54歳)は歯を喰いしばって、その不条理に耐え、自ら陣頭に立ち己に

課せられたこの不条理を乗り越えるべく、精神誠意、心を尽くし、身を挺して行動をしてお

られるのを、私はひしひしと感じています。 

 
 この日本は今、とんでもない人たち、嘘も平気で言う人たちに乗っ取られている感じを私

はうけますが、これを我々は祈りを込めて乗り越えていく必要があります。それにしても、

谷垣氏も情けないに尽きます。人がいいだけではいけないのです。  

2011/05/24 12:45

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 節電のために減らしてほしいもの 

 
３／４は「パチンコやゲーセンの消費電力」に同意 

 
リサーチ・アンド・ディベロプメントとクロス・マーケティングは5月20日、同年3月11日に発

生した東日本大地震から2か月経過した後の首都圏における、生活と消費の意識に関す

るアンケート結果の一部を発表した。 

 
それによると調査母体においては、節電のために減らしても良いと考えている対象のトッ

プは「パチンコやゲームセンターの消費電力」であることが分かった。約3／4の人が同意

を示している。一方で減らしてほしくないものでは「電車の運行本数」が 上位についてい

る。 

 
今調査は2011年5月12日から15日（4月調査は4月8日から11日）にかけて首都圏40
キロ圏内の18～74歳男女に対して、インターネット経由で行われたもので、有効回答数

は3000人強。いずれの調査でも性別・年齢別に首都圏の人口構成比に比例するよう、

回答データに補正をかけている。（後略） 

 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0523&f=column_0523_
014.shtml 
 
・77％がパチンコ・ゲーセンを上げています。これは納得です。キャプチャー画像を上に

掲載しました。  

 

2011/05/24 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To watch1938haruoさん こんにちは 
 
>花うさぎ様、本エントリを大変興味深く拝読しました。 
 
おお～それはありがとうございます。これまでの経緯については超のつくダイジェストです

ので、詳しくは関連リンクをどうぞ。 

 
>JR東海の葛西さんの論考を産経(ipad)で全くの共感を持って読みました。短い論考の

中にも問題の本質と対応のあり方が述べられています。 

 
はい、これは保守論客でも横綱級ですから。 

 
今の世情一般は羹に懲りて膾を吹くの類です。いや、政権自体はもっと悪質とも言えるで

しょう。 

 
>精神誠意、心を尽くし、身を挺して行動をしておられるのを、私はひしひしと感じていま

す。 

 
真面目なんですね。こんあ政権の言うことには異議を唱えて欲しかったのですが。 

 
>谷垣氏も情けないに尽きます。人がいいだけではいけないのです。 
 
悪い予感というのは当たるモノです。総裁になった時から心配してたんですよ(^^；。 

 

2011/05/24 12:56Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
エントリーと直接関連はありませんが、ネット上での拾いものです。 
かつての社会党が反原発に転じたのは、安保-沖縄の代替策だったようです。 
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http://www2s.biglobe.ne.jp/~nippon/jogbd_h17/jog415.html 
■７．社会党の「反原発」への方針転換の舞台裏■ 
（前略） 
当時の左翼運動は安保－沖縄という格好の闘争テーマを失い、新たな政治闘争のター

ゲットを模索していた時期であった。地域に有力な足がかりを持たない社会党にとって、

反原発の住民運動は党の足腰を強める格好の戦術であると考えられたのである。 

 
結局、国家のエネルギー政策として原子力発電をどう考えるか、という本質的議論をよそ

に、党勢拡大への戦術として「反原発」のスローガンが決まってしまったのである。 

 
そして日本の一部のマスコミも、社会党の方針転換と軌を一にして「反原発」に転じていっ

た。 
（引用終わり） 

 
「国家のエネルギー政策として原子力発電をどう考えるか、という本質的議論をよそに」こ

れは今の民主党にも受け継がれていますね＞＜ 
こちらの西村幸祐氏のツイートにあるように、はじめから日本解体をもくろんでいるため、

放置しまくりというのが事実でしょうが。 

 
http://twitter.com/#!/kohyu1952/status/72737396583710720 
何故って、だって菅内閣の目論見通りでしょ、日本解体が。RT:速報 1号機に続き2号

機、3号機もメルトダウン確定 明日正式発表。それにしても、なんでこんな夜中に・・・  
 
 
 
 

2011/05/24 13:47

Commented by yohkan さん 

 
沖縄に行って反基地闘争とか独立運動を繰り広げている左翼運動家連中と、

まっとうな沖縄県民を分けて考える必要がありそうですね。 

 
沖縄県民を支那の侵略から守るためには、徹底的に左翼連中の反日運動を弾圧しなき

ゃいけません。もっとも政府がアテにならないので、愛国者が大挙して乗り込んで、国賊

どもを個々に粉砕するしかないかも。云うは易く行うは難し。悩ましいです。 

 

2011/05/24 14:24

Commented by すずめめだか さん 

Kasmさんもおっしゃってる”反原発は左翼の運動”に同意です。 
 
昨年の尖閣問題そして震災以降の自衛隊活躍により一般人の国防意識は 

代わり、9条で命は守れないと分かってきました。 
それに代わる方法が脱原発です。 

 
被爆国故にその恐ろしさが想像でき、原子力は危険という風評被害にころりと乗って、こ

の国の弱体化に手を貸している事をなど到底分かっていないのでは？ 

 
今朝の産経の葛西さんの意見に賛成です。 
谷垣さんについてまたも失望させられました。 

 

 

2011/05/24 14:30Commented by katachi さん 

左翼は、何ゆえ波乱と混乱を好むのか？ 
平和統合を好まず、分散混乱を好むのは何故か？ 
沖縄は、日本であることを何故否定しなければいけないのか？ 
台湾が支那で無いように沖縄も支那ではない。 
まして尖閣は歴史的明白である。 
左翼は、あの乱れた支那のはらわたが見えていないのではなかろうか？ 
今や其のはらわたは、腐乱が始まっている。そこまでして左翼の連中はキ印で有りたい

のだろうか？いたって普通の人間には、左翼がキ印の何者でもないように写る。 
民主を見れば、その人間としての変形振りが見て取れる。顔かたちまで変形しているでは

ないか。 
岡田等は、自民の頃はあんな顔ではなかった精神が変容すれば顔に出てくる。  
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2011/05/24 15:01Commented by iza864 さん 

 To 花うさぎさん 
 
 何時も価値ある情報ありがとうございます。沖縄返還の裏舞台は全然知りま

せんでした。当時の左翼は「沖縄を返せ」とアメリカ大使館にデモしていたような記憶が有

ります。「国後、択捉返せ」とソ連大使館へのデモはありませんでした。その左翼が沖縄返

還を阻害していたとは驚きです。左翼は何時もお邪魔虫ですね。  

 

2011/05/24 15:05

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>そして日本の一部のマスコミも、社会党の方針転換と軌を一にして「反原発」

に転じていった。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>はじめから日本解体をもくろんでいるため、放置しまくりというのが事実でしょうが。 
 
そういうことでしょうね。ところで 近喫茶店に入ったら朝日新聞が置いてあったので目を

通したら、やたら「風力発電」を美化して報道してますね。 

 
魂胆が見えてます(^^；。  

 

2011/05/24 15:06Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>沖縄に行って反基地闘争とか独立運動を繰り広げている左翼運動家連中と、まっとうな

沖縄県民を分けて考える必要がありそうですね。 

 
もちろんですよ。これは絶対に必要です。後者の方が多いと思いますよ。 

 
>愛国者が大挙して乗り込んで、国賊どもを個々に粉砕するしかないかも。云うは易く行

うは難し。悩ましいです。 

 
そうなんですよ(^^；。  

 

2011/05/24 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>原子力は危険という風評被害にころりと乗って、この国の弱体化に手を貸している事を

など到底分かっていないのでは？ 

 
 
そうだと思いますよ。先日来の「反原発デモ」の参加メンバーみれば、左翼団体大集合で

あることが判ります。 

 
>今朝の産経の葛西さんの意見に賛成です。 
>谷垣さんについてまたも失望させられました。 
 
まったく同意です。  

 

2011/05/24 15:09Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>岡田等は、自民の頃はあんな顔ではなかった精神が変容すれば顔に出てくる。 
 
本当に岡田は人相が一段と悪くなりましたね(^^；。 

 

2011/05/24 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。  
 
>その左翼が沖縄返還を阻害していたとは驚きです。左翼は何時もお邪魔虫ですね。 
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矛先を替えて敵を作り、それを糾弾するエネルギーで組織を維持するというのは、左翼の

定石ですね。 

 
しかし、何で「祖国復帰」が「アメリカ出て行け」に変わって、「返還反対」って、疑問が湧か

ないのでしょうかね。  

2011/05/24 17:15

Commented by okinawataisaku さん 

革新団体が中心になって立ち上げた祖国復帰協議会の運動は、日の丸掲揚

運動で県民の心をつかんで盛り上がり、公務員の組織化に成功しました。そ

の時点でおそらく人事権を持つ要職は組合に握られていたとおもいます。デモ

には強制的に参加しなければならない状況になっていたわけです。日本の左翼のオルグ

活動で も大成功したのが日の丸を使った復帰闘争というオルグだったわけです。この

流れは現在の普天間基地反対の運動まで続いています。 
本土では、安保条約の条文も読んだことがない人がデモに参加していたように、沖縄でも

安保の必要性も考えず多くの人が空気に流されてデモに参加していたわけです。 
70年安保時代は沖縄だけが狂っていたわけではなく、日本全体が狂っていたのだと思い

ます。 
沖縄＝左翼というイメージが強い理由は、復帰前に琉球政府が革新共闘会議推薦の屋

良朝苗が公選主席になり左翼政権になってしまった事と、保守の新聞がすべて潰されて

左の情報しか流れ無くなってしまった事にあります。琉球新報、沖縄タイムスの発信する

事が沖縄県民の総意として伝わる仕組みができたのです。 
デモに参加する左翼は公務員がほとんどで、実際は本土でも沖縄でも同じですが、政治

に感心を持たないノンポリ層の人が圧倒的に多いのが実情です。（情報源はワイドショー

という人々） 
そして、民主党政権のできた日本は、沖縄の状態に急速に近付いている事に気がつかな

ければならないと思います。政府とマスコミと学校と言論人がすべて左翼にのっとられ、

反日、反米、親中にノンポリの国民が引っ張られていくのです。 
沖縄がどのようにして、左翼に乗っ取られてきたかを知ることは日本を守る上でも非常に

重要だと思います。 

 

2011/05/24 18:10

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
 議員ら初の北方領土入り 日韓関係への影響避けられず 

 
 【モスクワ＝佐藤貴生】韓国の国会議員３人が２４日、ロシア極東ユジノサハリンスクか

ら北方領土の国後島に入った。３人は竹島（韓国名・独島）の領有権確保に向け、政策や

立法を審議する韓国国会の「独島領土守護対策特別委員会」の所属で、韓国の国会議

員による北方領土訪問は初めてとみられる。 

 
 ロシアは昨年１１月のメドベージェフ大統領の北方領土訪問後、領土問題で中韓両国と

共闘する方針を鮮明にしていた。露中韓３カ国が今後、この問題で連携を強める事態も

想定される。 

 
 韓国の国会議員は、同委員会の姜昌一委員長ら 大野党民主党の３人。ソウル出発

前、訪問目的を「日本との領有権問題がある地域の支配・管理状況の視察」としていた。

聯合ニュースによると、訪問について韓国政府は「無関係」との立場を取っている。（後

略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110524/kor11052416100003-n1.
htm 
 
・対抗措置として、在日の「特別永住許可」の廃止、パチンコの非合法化をやれ！  

 

2011/05/24 18:18Commented by 花うさぎ さん 

To okinawataisakuさん こんにちは。 
 
>日本の左翼のオルグ活動で も大成功したのが日の丸を使った復帰闘争というオルグ

だったわけです。この流れは現在の普天間基地反対の運動まで続いています。 

 
なるほど。 
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>そして、民主党政権のできた日本は、沖縄の状態に急速に近付いている事に気がつか

なければならないと思います。政府とマスコミと学校と言論人がすべて左翼にのっとられ、

反日、反米、親中にノンポリの国民が引っ張られていくのです。 

 
正直言って、尖閣事件が起きるまでは絶望的でしたが、今回の大震災で若干は明るさが

見えてきたと思います。はやく総選挙でこの明るさを確定したいです。 

 
>沖縄がどのようにして、左翼に乗っ取られてきたかを知ることは日本を守る上でも非常

に重要だと思います。 

 
ご指摘の通りでしょう。貴ブログを読み返してみます。ところでJSNは解散したのですね。

もったいないような気もしますが。今度あったら教えて下さい。  

2011/05/24 18:32

Commented by kasm さん 

何度も失礼します。 
いつも返信ありがとうございます。 
さて、上記のニュースに関して、佐藤議員のツイートです。 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/72876954495352832 
韓国議員3人、本日午後に=国後島に訪問、50分間滞在との報道。キャンセル待ちだっ

たユジノサハリンスクから国後島への航空券が確保できたという。竹島の韓国実効支配

強化に向けた参考にするのが目的。菅首相は佐藤に事実が確認できたら対処すると明

言した。しっかり抗議してもらわないと。 

 
それと、葛西氏の主張にもありますが、原発を止めること自体が非現実的ですね。電力な

んてインフラの たるものですから。ここで問題なのは、原発がおかしくなった時に、どう

情報開示をしてどう避難させるか、それが全くできていないことなのですが…。 
画像を2点置いておきます。 
http://jan.2chan.net/dec/53/src/1306019241566.jpg 
http://cache.gyazo.com/333e877fea18c7915ea9d921d9f3e877.png 
はじめの新聞紙面、真ん中辺りに「暑さで鼻血を出す子が相次いでいる」とありますが、

本当に暑さのせいだけなのか疑問です。これがもし大事になったら、現政権は、例え退陣

していても責任を取るべきでしょう。 
それともう一つ「日本政府 文句があるなら 現場で言え」静かな怒りが窺えます。  

 

2011/05/24 18:55

Commented by okinawataisaku さん 

花うさぎ様 

 
早速のコメントありがとうございます。 

私のシナリオは、政権を倒し、支那の侵略の危機にある沖縄から憲法9条改正のうねりを

起こす事です。誰も文句を言えないはずです。 

 
そして、広島、長崎から、核兵器保有の声を是非上げて欲しいとおもっています。 
例えば、 
「私たち、広島県民は、2度と核兵器の犠牲になりたくありません。だから日本は、支那の

核兵器が日本に照準をあわせている限り、早急に核ミサイルを保有せよ！」 
と声をあげて全国から応援する形でうねりを起こしたいですね。  

 

2011/05/24 20:10Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>菅首相は佐藤に事実が確認できたら対処すると明言した。しっかり抗議してもらわない

と。 

 
アリバイだけの抗議に終わりますよ。判っているじゃないですか。 

 
>それと、葛西氏の主張にもありますが、原発を止めること自体が非現実的ですね。 
 
原発に変わる発電に目処がついてから、全てはここからですよ。八ッ場ダムの件、見事な

裏目ですん。 

 
>「日本政府 文句があるなら 現場で言え」静かな怒りが窺えます。 
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誰が言ったのですかね？ 2011/05/24 20:14

Commented by 花うさぎ さん 

To okinawataisakuさん  
 
>私のシナリオは、政権を倒し、支那の侵略の危機にある沖縄から憲法9条改

正のうねりを起こす事です。 

 
いいですね～、新しい憲法が発布されるまでそれでいきまよう。 

 
誰も文句を言えないはずです。 

 
>早急に核ミサイルを保有せよ！」と声をあげて全国から応援する形でうねりを起こした

いですね。 

 
はい。議論するだけでも間違いなく「牽制」になると思います。 

 

2011/05/24 20:55

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
何度も失礼します。 

 
>>「日本政府 文句があるなら 現場で言え」静かな怒りが窺えます。 
> 
>誰が言ったのですかね？ 
 
この作業員の方自身の言葉ですかね？ 
こちらのツイートによれば、他に「事件は現場で起きてるんだ」「今日もまた御国の為にが

んばりやす」などもあるそうです。敬礼！ 
それにしても、Jヴィレッジでの待遇、少しは良くなったのでしょうか。 
 
サミットに向かう菅総理がノータイのまま飛行機に乗ってましたね、何ともだらしないです

ね。 

 
 

 

2011/05/24 20:57Commented by kasm さん 

すみません、ツイートこちらです。 

http://twitter.com/#!/ancient48/status/71081507640446976   

2011/05/24 21:15Commented by deliciousicecoffee さん 

まっとうな沖縄県民も居るのに、このような真っ当な沖縄県人はマスコミが隠蔽します。 
マスコミは反日マジキチ沖縄工作員しか報道しません。 
マスコミは、広島や長崎の核武装論者も報じません。 

 

 

2011/05/24 21:30Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
> 議員ら初の北方領土入り 日韓関係への影響避けられず 
>・対抗措置として、在日の「特別永住許可」の廃止、パチンコの非合法化をやれ！ 
 
御意に。 
小者は自己満足のために大計を失うのままの行動ですね。 
中共はしたたかなれど、朝鮮根性のままの愚かなる小者であると理解して良いのでしょ

う。 
この怒り、辱め、情けなさは生涯忘れまじ。 
我が祖国の内なる敵を打破し、気概ある豊かなる精神のままに祖国を再建しましょう。  

 

2011/05/24 21:49Commented by nokotan さん 

中国人を入れると将来こんなことに！ 

 
 
http://bbs.news.163.com/bbs/photo/195926219.html 
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2011/05/24 22:41Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

nokotanさん、こんばんは m(__)m  
 
携帯からアクセスしたら、意味不明の文章が大量に、出てきましたΣ(￣□￣;) 
 
支那の妨害工作でしょうか？(￣□￣;)!!  

 

2011/05/24 23:09Commented by pioneer48 さん 

To nokotanさん  
>中国人を入れると将来こんなことに！ 
> 
 
通訳捜査官坂東忠信さんのブログを見ますと、 

 
今でも在日中国人は貸したアパートを油でギトギト 

 
ベタベタにして住んでいるそうです。 

 
契約外の仲間を多く入れて、一人辺りの家賃負担を 

 
軽くする為の違法行為もやっているそうです。 

 

2011/05/24 23:18Commented by nokotan さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>携帯からアクセスしたら、意味不明の文章が大量に、出てきましたΣ(￣□￣;) 
> 
>支那の妨害工作でしょうか？(￣□￣;)!! 
 
 
この記事は中国語で、中国の電車の悪臭と汚さについて書いてあるようですが、画像が

スクロールしたら現れます。携帯だとどうなのかな？とにかく汚すぎてびっくりします。以

前、中国人に占拠された団地の階段がトイレ状態になったとかみたいな感じです。 

 

 

2011/05/25 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>サミットに向かう菅総理がノータイのまま飛行機に乗ってましたね、何ともだらしないで

すね。 

 
はあ～、しまりがないことこのうえないですね。  

 

2011/05/25 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>まっとうな沖縄県民も居るのに、このような真っ当な沖縄県人はマスコミが隠蔽します。 
 
御意！ 

 
>マスコミは反日マジキチ沖縄工作員しか報道しません。 
>マスコミは、広島や長崎の核武装論者も報じません。 
 
マスコミの責任は限りなく大きいですね。  

 

2011/05/25 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。 
 
>我が祖国の内なる敵を打破し、気概ある豊かなる精神のままに祖国を再建しましょう。 
 
敵は国内にあり！です。 

 

2011/05/25 09:07Commented by 花うさぎ さん 
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To nokotanさん おはようございます。 
 
>中国人を入れると将来こんなことに！ 
 

うわ～汚いですね。絶対ヤダ！。  

 

2011/05/25 09:08

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>今でも在日中国人は貸したアパートを油でギトギト 

>ベタベタにして住んでいるそうです。 
 
おえ～(^^；。 
 
>契約外の仲間を多く入れて、一人辺りの家賃負担を 
>軽くする為の違法行為もやっているそうです。 
 
これはよく聞きます。近くにも実例がありましたし。  
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